

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PODRÍA QUEDAR FUERA REDUCCIÓN DE FINANCIAMIENTO A PARTIDOS POLÍTICOS PARA EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL

Por Alejandra Hernández

La iniciativa de reforma para la reducción del financiamiento de partidos políticos, podría quedar fuera para su implementación en el próximo proceso electoral de 2021, en el estado de Querétaro; así lo reconoció Abigail Arredondo, diputada local de la LIX Legislatura de Querétaro. “Esta iniciativa que se había metido, no se incluyó en esta votación a nivel constitucional, entonces sí tendría que haber pasado por una reforma la constitucional para haberse dado y no es un tema que se haya trabajado en el dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales”; declaró. Mencionó que esperan que la próxima semana se lleve a cabo la discusión de las leyes secundarias, de las reformas a la Ley Electoral, que contemplan el voto en el extranjero para las elecciones de gobernador, así como la obligatoriedad a los partidos políticos para postular a personas de origen indígena. Sin embargo, aclaró que como la reforma para la disminución del financiamiento público para partidos políticos no se incluyó en la discusión del dictamen, tampoco podrá discutirse en las leyes secundarias. La diputada local por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) aclaró que los temas que se discutirán en las leyes secundarias, incluyen las iniciativas que tienen que ver con la violencia política de género, la paridad de género en candidaturas, entre otros. Cabe señalar que, de acuerdo con Gerardo Romero Altamirano, presidente del **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)**, los legisladores locales tienen hasta finales de mayo para aprobar cualquier iniciativa electoral, para que pueda aplicarse en el próximo proceso electoral.

<https://www.alertaqrnoticias.com/2020/05/15/podria-queedar-fuera-reduccion-de-financiamiento-a-partidos-politicos-para-el-proximo-proceso-electoral/>

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CREA CAPITAL REFUGIO

El Municipio de Querétaro con apoyo de organizaciones de la sociedad civil, puso en marcha el Centro de Servicio Temporal para Personas en Situación de Calle en el Parque Alcanfores Norte, para ofrecer un espacio seguro y saludable durante la contingencia por el COVID-19. (DQ, principal)

N: MOTOR SOCIAL

El gobernador Francisco Domínguez, con la convicción de encontrar un equilibrio entre la salud y la economía, sostuvo una reunión con los sectores empresariales a fin de construir un acuerdo para la reactivación económica y social en Querétaro. (N, principal)

AM: TIANGUIS Y MERCADOS LUCHAN CONTRA COVID-19

Con diversos operativos implementados por autoridades municipales, comerciantes y visitantes de tianguis y mercados luchan contra COVID-19 en Querétaro. (AM, principal)

EUQ: FDS ANUNCIA INVERSIÓN DE 2MMDP EN OBRA PÚBLICA

Con el fin de reactivar la actividad económica y social que ha sido afectada por la pandemia del Covid-19, se destinarán 2 mil millones de pesos de recursos estatales para la ejecución de obra pública, informó el gobernador Francisco Domínguez. (EUQ, principal)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

PODER EJECUTIVO

CONSTRUYEN ACUERDO PARA REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y SOCIAL EN QUERÉTARO

Con la convicción de encontrar un equilibrio entre la salud y la economía, el gobernador Francisco Domínguez sostuvo una reunión de trabajo con sectores económicos de la entidad, a fin de construir un acuerdo para la reactivación económica y social en Querétaro. Durante una videoconferencia, el mandatario expuso que la coordinación entre las secretarías de SEDESU, ST, y SECTUR, bajo la supervisión de la SESEQ, con los sectores económicos promueven las condiciones para un reinicio de actividades gradual, seguro y ordenado. (Q)

¿QUE ACORDARON 'PANCHO' Y SECTORES PARA REAPERTURA ECONÓMICA?

El gobierno de Querétaro destinará 2 mil mdp de recursos estatales para la ejecución de obra pública para reactivar la economía en los 18 municipios de la entidad y así dinamizar la construcción y generar empleos entre la población, señaló el gobernador Francisco Domínguez en reunión con sectores económicos de la entidad. Durante una videoconferencia, expuso que la coordinación entre la SEDESU, ST, y SECTUR, bajo la supervisión de la SESEQ, con los sectores económicos promueven las condiciones para un reinicio de actividades gradual, seguro y ordenado. (AM)

RECONOCE GOBERNADOR A LOS MAESTROS DEL ESTADO

El gobernador Francisco Domínguez reconoció la dedicación y sacrificio de las maestras y los maestros queretanos, pues “gracias a ellos el sistema educativo de nuestro estado sigue en pie en todos los niveles y, con ello, la certeza de un mejor mañana para miles de estudiantes”. Envió un mensaje a las y los docentes con motivo del Día del Maestro, en el que les agradeció por trascender en la vida de sus estudiantes; por sacrificar y compartir generosamente su tiempo, y por persistir con dedicación en su gran encomienda. (DQ, N, AM)

YA SON 33 LOS MUERTOS POR CORONAVIRUS AQUÍ

Por Cecilia Conde

Dos defunciones por Covid-19 se sumaron este día en el estado, con lo que hay 33 fallecimientos por esta enfermedad, puntualizó la directora de Servicios de Salud del estado, Martina Pérez. Subrayó que los casos fueron de una mujer de 49 años de edad que tenía antecedentes de diabetes e insuficiencia renal y la otra víctima fue un hombre de 68 años con antecedentes de diabetes e hipertensión arterial. (DQ)

AL ALZA CASOS DE COVID -19 EN SJR

En SJR ya suman 35 casos de contagios por Covid-19 y 126 sospechosos, informó Martina Pérez, directora del Servicios de Salud en Querétaro, al referir que la cifra en la entidad es de 371 pacientes y 33 defunciones desde que inició el periodo de la contingencia sanitaria. Señaló que, para el caso de la zona sur de Querétaro, Amealco de Bonfil se mantiene con tres contagios y siete sospechosos, Pedro Escobedo cuatro y 17 sospechosos y Tequisquiapan de igual manera cuatro con 19 casos sospechosos que aún se están analizando. (ESSJR)

REGISTRAN NUEVE BROTES FAMILIARES DE COVID

Por Marittza Navarro

En Querétaro se han registrado nueve brotes familiares de Covid-19, lo que ha derivado en la muerte de 10 personas. El primero provocó la muerte de cuatro hermanos y hermanas, informó Martina Pérez, directora de los Servicios de Salud. La funcionaria recordó que los brotes se definen cuando hay dos casos o más en un mismo círculo de convivencia. (EUQ)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

TASA DE LETALIDAD ES DE 8.6%

La tasa de letalidad por covid19 en Querétaro está por debajo de la media nacional, la cual es de 10.5% informó la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, quien señaló que en los casos confirmados un gran porcentaje de las personas que se están detectando tienen alguna comorbilidad y eso favorece la complicación. (N)

7 DEFUNCIONES EN UN DÍA POR COVID-19 EN QUERETARO

La SESEQ informa que este viernes se registraron siete defunciones de personas que se encontraban hospitalizadas por complicaciones derivadas de COVID-19, con esto la entidad registra un total de 38 defunciones a causa del virus. Además, en su reporte diario mencionan que se han confirmado 21 casos más, dejando un saldo total de 392 contagios, de los cuales 178 son mujeres (45%) y 214 hombres (55%). (N, AM, CI)

REPORTA QUERETARO 15 CASOS DE DENGUE CLÁSICO

La directora de Servicios de Salud en el estado, Martina Pérez Rendón, informó que se han detectado 15 casos de dengue clásico en dos municipios del estado. El primer brote se dio en la comunidad de Purísima de Arista, municipio de Arroyo Seco, donde 14 personas resultaron contagiadas por la picadura de este vector. (DQ, N, ADN)

MÁS DE 74 MIL PERSONAS ALCANZADAS A TRAVÉS DE TRANSMISIONES EN VIVO PARA EL CUIDADO DE SALUD EMOCIONAL

Con el objetivo de transmitir información de forma más interactiva sobre la importancia de la salud emocional, desde el pasado 20 de abril se puso en marcha una estrategia de escucha a través del Facebook de la SEJUVE, por medio de la cual se han alcanzado a más de 74 mil personas, informó la Jefa de promoción de la Salud de la Sejuve, Sarina Orozco. (N)

SECTORES DE CONSTRUCCIÓN, MINERÍA FABRICACIÓN DE EQUIPO DE TRANSPORTE (SECTOR AUTOMOTRIZ) VOLVERÁ A TRABAJAR A PARTIR DEL 1 DE JUNIO EN QUERÉTARO

A partir del 1 de junio las industrias de la minería, de la construcción y de la fabricación de equipos de transporte reiniciarán actividades por lo que la Secretaría del Trabajo y sindicatos preparan los protocolos correspondientes. Mario Ramírez, Secretario del Trabajo, sostuvo una reunión informativa virtual con líderes sindicales, con quienes avanzó en la organización para la aplicación de los protocolos de seguridad e higiene en las empresas que reactivarán labores. (N)

REACTIVACIÓN DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS EN QUERETARO SERÁ A TRAVÉS DE CINCO PASOS: SEDESU

Marco Del Prete, titular de la SEDESU, tuvo un acercamiento con titulares de cámaras, asociaciones y clusters de Querétaro, a quienes presentó el proceso diseñado por la administración estatal para facilitar el cumplimiento de los protocolos establecidos por la federación para la reactivación de la economía. En su intervención, presentó distintos modelos aplicados en otros países y aseguró que la tarea del Estado será priorizar la activación de los sectores productivos basados en su relevancia económica, pero con medidas que minimicen el riesgo de contagio. (N)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

PODER JUDICIAL

JUZGADOS EN QUERETARO PERMANECERÁN CERRADOS TODO MAYO, SE EXTIENDEN LAS MEDIDAS SANITARIAS POR COVID-19

El Poder Judicial del estado de Querétaro extiende al 31 de mayo las medidas sanitarias para evitar contagios de Covid-19, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, José Antonio Ortega Cerbón, dijo que se mantendrán los mismos términos en guardias en Juzgados Familiares, Penales, Central de Consignaciones y en Oficialía de Partes para trámites urgentes. (EXPRESO QRO)

PODER LEGISLATIVO

RENDICIÓN DE CUENTAS ES UNA OBLIGACIÓN, RECONOCE CONNIE HERRERA DURANTE INFORME DEL FISCALÍA ANTICORRUPCIÓN

La rendición de cuentas es una obligación de todos los representantes sociales y en Querétaro se promueven acciones contundentes contra quien abuse o exista duda fundada del actuar de funcionarios públicos, asegura la presidenta de la Mesa Directiva, Connie Herrera. (ADN)

ATIENDEN 45 CASOS DE CORRUPCIÓN EN FISCALÍA

La Fiscalía Anticorrupción del Estado de Querétaro atendió durante el año pasado 45 denuncias por hechos de corrupción, un incremento del 11% con respecto al año anterior, de los cuales 18 expedientes fueron judicializados y se vinculó a proceso a 21 personas, además de que se logró la reparación del daño por 1 millón 827 mil pesos a la víctimas, informó el fiscal especializado en Combate a la Corrupción, Benjamín Vargas, en su informe ante la Comisión de Administración y Procuraduría de Justicia del Congreso Local. (DQ, EUQ)

“URGE UNA AUSTRERIDAD REAL, NO POPULISMO”

Por Zulema López

Urgen verdaderas medidas de austeridad y no únicamente esquemas orientados a obtener la simpatía del electorado, sostuvo la coordinadora del PRI, Abigail Arredondo, quien afirmó que, al no incluirse la disminución del financiamiento a los partidos en la reforma constitucional electoral, el tema no se retomará al construir las leyes secundarias. (EUQ)

PIDE JIMENEZ TIRAR REFORMAS ANTI COVID

Por Alejandro Payán

El Senador por Querétaro Juan José Jiménez, respaldó el pronunciamiento de la CNDH respecto a las medidas de represión que anunció el Gobernador del Estado con el pretexto de minimizar los riesgos de contagio por COVID-19 y exhortó a las autoridades estatales a echar abajo estas modificaciones. Jiménez Yáñez presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión que exhorta al gobernador a que vete las reformas aprobadas en la Legislatura del Estado y que no sean publicadas en el diario oficial, la Sombra de Arteaga pues carecen de técnica legislativa, además de que no existe una ponderación de valor ante el aumento desmedido de penas, es decir, no existe una motivación fundada. (DQ)

DIPUTADO FEDERAL ACUSÓ DETENCIÓN ARBITRARIA POR LA POLICÍA ESTATAL DE QUERETARO

El diputado federal Jorge Luis Montes acusó, mediante un video en redes sociales, haber sido detenido arbitrariamente por agentes de la Policía Estatal en el municipio de Ezequiel Montes. De acuerdo con su dicho, el

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

legislador federal por Morena, acudía a la comandancia a cargo de la corporación estatal a preguntar por la detención de otras dos personas. (EQ)

DIPUTADO SOLO FUE SOMETIDO, NO DETENIDO: POES

La PoEs aseguró que no hubo detención al diputado federal de Morena, Jorge Luis Montes, sólo lo sometió en la discusión que hubo con oficiales en las instalaciones del Juzgado Cívico en Ezequiel Montes. El legislador acudió al lugar para pedir que liberaran a dos detenidos que son profesores jubilados y que ingerían alcohol dentro de un auto en vía pública, con lo que cometieron una falta administrativa. (Q)

DENUNCIA DIPUTADO FEDERAL DETENCIÓN ARBITRARIA EN E. MONTES

El diputado federal, Jorge Luis Montes, acusó a la PoEs en Ezequiel Montes de someterlo de manera arbitraria cuando acudió a solicitar información sobre dos personas que fueron detenidas por la policía. Acusó a elementos de la corporación de hacer caso omiso cuando se identificó como diputado federal, pese a que les indicó que por dichas circunstancias cuenta con fuero. (Q)

MUNICIPIOS

PIDE NAVA TOMAR CON SERIEDAD LAS MEDIDAS

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, reiteró el llamado a la ciudadanía queretana, a tomar con seriedad y responsabilidad las medidas sanitarias implementadas por la pandemia del COVID-19. Mediante un mensaje publicado en sus redes sociales, el alcalde advirtió que mientras haya quienes sigan sin respetar las medidas de sanidad, más tiempo tardaremos en salir de la contingencia. (DQ, N, AM, EUQ)

AMBULANCIA PARA TRASLADOS POR COVID-19

A decir del comandante del Cuerpo de Bomberos de El Marqués, Óscar Guevara, están preparados para atender las emergencias de traslado a pacientes por Covid-19 con una ambulancia equipada y totalmente sanitizada, además del personal de paramédicos capacitados para atenderlos. En entrevista con Diario de Querétaro y ABC Radio, Óscar Guevara mostró los pasos para trasladar a un hospital a algún paciente con los síntomas del Covid-19 en su propia ambulancia la cual está lista para atender la contingencia cuando sea necesario. (DQ)

COMBATEN VIRUS EN PLAZAS COMERCIALES

Por Alma Gómez

Debido a la gran actividad que aún se mantienen a estas instancias, el intercambio de dinero en efectivo y el uso de cajeros automáticos aumenta la posibilidad de contagiarse de coronavirus. Por eso, para aminorar la situación de riesgo, el gobierno municipal de Corregidora ha instalado dos lavabos de sanitización: uno en el centro comercial ubicado en Boulevard Hacienda El Jacal y otro, en Plaza Constituyentes. (EUQ)

INSTALAN LAVAMANOS EN ESPACIOS PÚBLICOS DE JALPAN

Atendiendo las necesidades de la población que por razones económicas o de salud, deben salir de sus domicilios durante el periodo de confinamiento por el COVID-19, la administración municipal, encabezada por Chely Amador, ha determinado poner en marcha la instalación de lavamanos en seis puntos de la cabecera municipal, en donde se registra el mayor flujo de personas quienes difícilmente podrían lavar sus manos o acceder a gel antibacterial para protegerse de posibles contagios de dicho virus. (N)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

SE MANIFESTARON COMERCIANTES

Comerciantes integrantes de la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto de SJR se manifestaron afuera de las instalaciones de la antigua presidencia municipal sanjuanense para pedir apoyos a las autoridades locales y que les permita sobrevivir a la contingencia por el Covid-19 así como permisos para reanudar sus actividades comerciales. (ESSJR)

DETIENEN AL EX SECRETARIO DE GOBIERNO DE MARCOS AGUILAR

Alrededor de las 15:00 hrs de este viernes, en los límites de Querétaro y Guanajuato fue detenido Manuel Velázquez, ex secretario de gobierno de Marcos Aguilar Vega. Al venir entrando al estado de Querétaro se refiere que al menos 7 vehículos marcaron el alto a Pegueros, para inmediatamente ponerlo bajo custodia y llevárselo con rumbo desconocido dejando a su esposa y su hija que viajaban con él en el vehículo. De manera extraordinaria fuentes allegadas señalan que se encuentra detenido en San Miguel de Allende sin haberse aclarado de manera oficial. (LADEHOY)

DETIENEN A FUNCIONARIOS DE PASADA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL DE QUERETARO

Dos servidores públicos de la administración 2015-2018 del municipio de Querétaro fueron detenidos esta tarde por orden judicial, respecto de la posible comisión de un delito de corrupción previsto en el código penal al existir evidencias de que pudieron disponer de recursos del presupuesto municipal para fines personales. La investigación de la Fiscalía Especializada derivó de la denuncia que hizo en el mes de agosto del 2019, la ESFE, órgano que realiza auditorías sobre el manejo de recursos públicos por los funcionarios. (DQ, N)

LANZA EL MARQUES PROGRAMA DE REFORESTACIÓN

La administración 2018-2021 de El Marqués, en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Sustentable y la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, dio inicio con un programa integral de reforestación en el fraccionamiento La Pradera, con 120 árboles de especie ficus, plantados en parques, jardines y bulevares principales. El titular de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, Mauro Aragón informó que por instrucciones del presidente Enrique Vega, se llevan a cabo estas acciones a fin de crear conciencia en las personas que habitan las localidades. (EUQ, N, AM)

INCONFORMES CON GASERA DENUNCIARÁN

Habitantes de la comunidad de San Pedro Ahuacatlán preparan denuncia ante la DDHQ, por la próxima instalación de una gasera de licuado de petróleo en esta localidad, acción que argumentaron pone en riesgo la vida de los vecinos de este lugar. (ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

ASÍ PONE LOS PULMONES EL COVID-19

Por Gerardo Tavarez

Inflamación global masiva en los pulmones y secreción de múltiples sustancias en los pequeños vasos arteriales que al inflamarse pueden llegar a romperse, es el daño que condiciona a los pacientes con Covid-19, afirma el doctor Marco Antonio Hernández, quien se encuentra trabajando en el área de Urgencias del Hospital General, epicentro de la pandemia en el estado. Explica que se realiza el intercambio de oxígeno por dióxido de carbono donde se da el daño masivo, una inflamación pulmonar aguda que es bilateral, lo que la hace todavía más grave. (DQ)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

NO CUALQUIERA CARGA CON EL TRAJE DE HEROE, ASÍ SE PROTEGEN LOS MEDICOS

Por Gerardo Tavarez

Jornadas de trabajo de 6, 8 y hasta 12 horas con un equipo de protección de hasta tres capas es como día a día el personal de salud lucha contra el Covid-19 en el Hospital General de Querétaro. Yaneth González, enfermera con 23 años de servicio, tiene maestría en administración de hospitales y actualmente es la encargada de que todo el personal médico tenga equipo suficiente para enfrentar esta crisis. (DQ)

TEMO AL COVID. PASAN HORAS A LA INTEMPERIE

Por Domingo Valdez

El camellón de Luis Vega Monroy, frente al Hospital del Niño y la mujer, es una sala de espera estos días: el interior del nosocomio permanece cercado por policías estatales y efectivos de la Guardia Nacional, debido a la contingencia sanitaria por la pandemia de Covid-19. (EUQ)

RESTAURANTEROS COMPRARÁN PRODUCTOS QUERETANOS

La UGRQ y la delegación estatal de la CANIRAC formalizaron el acuerdo para que los restauranteros queretanos adquieran carne y otros productos directamente con los productores para obtener precios más bajos y apoyarse entre los sectores que han sido afectados por el cierre de actividades del COVID-19. El presidente de la UGRQ, Alejandro Ugalde, destacó la importancia de este acuerdo, pues el sector ganadero ha resentido de manera grave la baja en las ventas y consumo durante la pandemia. (DQ, N)

APARECE OTRO OSO NEGRO EN LA SIERRA GORDA

El pasado 28 de abril el fotógrafo queretano de vida silvestre Roberto Pedraza registró un tercer ejemplar de oso negro en la Reserva de la Biósfera de la Sierra Gorda, en menos de dos años, además el paso de un jaguar como en el primer registro. (DQ)

DISEÑAN UNIVERSITARIOS CABINAS DE INTUBACIÓN PARA PROTEGER A MEDICOS EN LA ATENCIÓN DE COVID-19

Un grupo de profesores y alumnos de la UAQ campus SJR, diseñaron una cabina de intubación que forma una barrera para evitar el contagio del virus SARS CoV-2 al personal médico por pacientes de COVID-19, en favor del personal de salud que es la primera línea de defensa ante la pandemia de esta enfermedad. (N, EUQ)

AUTOPARTERAS REPRESENTAN EN QUERETARO MÁS DE 60 MIL EMPLEOS: CANACINTRA

Arrancar la industria automotriz será como prenderle uno de los motores a la economía de México, cuando sabemos que el turismo está parado, las remesas van a tener problemas y el petróleo está hundido. Así lo manifestó Jorge Rivadeneyra, Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación delegación Querétaro, quien refirió que tan sólo en Querétaro, son aproximadamente 60 mil empleos los que dependen directamente del sector automotriz. (N, AM)

ESPERA CANIRAC REACTIVACIÓN PARA EVALUAR AFECTACIONES

Hasta que se reactive el sector restaurantero en el estado de Querétaro, se podrán evaluar las afectaciones económicas que haya dejado la contingencia sanitaria por Covid, reiteró el presidente de la Canirac, Octavio Mata. (N)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q “VIVIDORES”

Por Adán Olvera

El presidente de México asegura que antes al pueblo no se le escuchaba, que todo quedó en manos de los técnicos y que solamente ellos tenían voz, por ejemplo, los economistas eran como científicos y solamente ellos tomaban las decisiones, o los ingenieros creían que eran los únicos que podían hacer una carretera cuando el pueblo sabe cómo hacerlo; los arquitectos creen que son los únicos que pueden construir una casa, cuando una familia puede hacerla. El presidente tiene la mejor intención de reivindicar al pueblo, pero no creo que sea la mejor manera de hacerlo cuando hay miles de padres de familia que impulsan a sus hijos a estudiar y miles de padres de familia que hacen esfuerzos importantes para que sus hijos estudien y salgan adelante con mejores oportunidades de desarrollo, pero parece que no es algo que el nuevo régimen comparta. Tenemos problemas delicados de educación y para muestra basta escuchar mensajes de miedo en las redes sociales como los llamados a celebrar supuestas “fiestas Covid”, las reuniones en plena pandemia del coronavirus, para invitar a contagiados y así llegar a contagios “rebaño”. “Hay muchas convocatorias en redes sociales, también por otros medios. Hay mucha desinformación relacionada con la pandemia, pero la gente está informada y tenemos un pueblo ejemplar, muy informado, muy responsable. Así se expresa el presidente de México, AMLO, ante los llamados de jóvenes que a todas luces se ve que no tienen la educación suficiente y sin las bases necesarias para entender las situaciones por las que estamos pasando. DE REBOTE. Desempeño irregular de las funciones públicas, cohecho cometido por servidor público, enriquecimiento ilícito, negociaciones ilícitas, peculado, desempeño indebido del servicio público, delitos contra la administración de justicia y operaciones con recursos de procedencia ilícita son los delitos que atiende la Fiscalía Anticorrupción. (DQ)

BAJO RESERVA

Por delitos de corrupción detienen a dos colaboradores de MAV. Al cierre de esta edición, la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción dio cuenta de la detención de dos exfuncionarios de la pasada administración municipal capitalino que encabezó el panista Marcos Aguilar Vega. Oficialmente no se reveló el nombre de los implicados, aunque en redes sociales innumerables publicaciones y fuentes cercanas a Acción Nacional aseguraron que los detenidos son el exsecretario de gobierno Manuel Velázquez Pegueros y el excoordinador de Protección Civil Municipal, Fernando Martínez Garza. Este diario buscó al enlace de prensa del ex edil capitalino para verificar el nombre de los imputados, pero curiosamente los teléfonos estaban apagados. Benjamín Vargas cierra su día con la detención de dos presuntos peces gordos. En más de este tema, nos comentan que la detención de los ex funcionarios municipales se realiza el mismo día en el que el Fiscal Anticorrupción, Benjamín Vargas Salazar, presentó su Tercer Informe de actividades ante el Poder Legislativo. Para algunos estudiosos del análisis político esto confirmaría, nos dicen, que no hay coincidencias sino fondo, pues parecería que el golpe estaba planeado darse este viernes y con ello el fiscal cerrar con broche de oro su día, debido a que mucho se habló en días pasados tanto en redes sociales como en prensa, de las posibles detenciones que estaban a punto a darse en contra de los ex colaboradores de don Marcos Aguilar. (EUQ 2)

SÁBADO 16 DE MAYO DE 2020

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL